

TOUR DE FRANCE A PIEDS D'UN PARKINSONIEN

Michel Berry, un malade de Parkinson de 62 ans atteint de la maladie depuis 4 ans s'est lancé le défi de faire le tour de France à pieds au départ d'Anglet au Pays Basque d'où il est parti début mars et ce, jusqu'au 7 octobre afin :

- de faire connaître la maladie de Parkinson auprès du grand public (car il existe de nombreux clichés concernant cette maladie),
- de promouvoir l'activité physique maintenant reconnue d'importance capitale dans la gestion de cette pathologie
- et enfin de collecter des dons pour aider la recherche.

Pour chaque étape nous cherchons :

- **des marcheurs qui veulent bien l'accompagner sur toute ou partie du parcours (ce sont en général des étapes de 20 km en moyenne)**
- à mettre en place à l'arrivée ou au départ un accueil avec éventuellement la presse ou des représentants locaux pour le volet médiatisation, sensibilisation et collecte de dons.
- Un hébergement solidaire soit chez l'habitant ou un emplacement pour le camping-car

Vous pouvez suivre son périple et partager via le site internet : <https://www.mission-parkinson-ensemble.fr/> ou sur la page Facebook dédiée : <https://www.facebook.com/tdfparkinsonien>

**ALORS SI VOUS SOUHAITEZ JOINDRE L'UTILE A L'AGREEABLE PENDANT VOS VACANCES,
VENEZ MARCHER « SOLIDAIRE » AVEC MICHEL SUR LES ETAPES DU 4 ET 5 JUILLET :**

- **4 JUILLET : BERVILLE-SUR-MER => GENNEVILLE - 22 km**
- **5 JUILLET : GENNEVILLE => PENNEDEPIE – 20 km**



Pour tout renseignement (notamment heure et lieu de départ/ lieu d'arrivée) vous pouvez contacter : Michel BERRY : 06.08.21.06.80 OU Valérie BUJANDA : 06.83.20.26.58